

„Musik hören-Musik spüren“

Klangwelt für Menschen mit Demenz



Ein Konzertprojekt der **Servicestelle Demenz**
in Kooperation mit der Landesmusikschule
Kitzbühel und Umgebung



Servicestelle Demenz

Rat und Hilfe für Menschen mit Demenz
und deren Angehörige

Musik hören - Musik spüren

Warum ein Konzert für Menschen mit Demenz?

Isolation von Betroffenen und Angehörigen entgegenwirken

Kinder und Jugendliche für das Thema Demenz **sensibilisieren**

Musik als Schlüssel zur Erinnerungen nutzen

und durch die Musik ein **positives** gemeinsames **Erlebnis** schaffen



Herausforderungen, Ansprüche und Bedenken



- Raumgröße und **Barrierefreiheit**
- Ablauf und **Programm**
- Schüler*Innen **überfordern?**
- Wird das Angebot angenommen
- **Schutz der Privatsphäre**
- Helferinnen und Helfer

Einladung

Konzert „Musik hören, Musik spüren“

Ein Musiknachmittag für Menschen mit und ohne
Demenz oder Gedächtnisstörungen

Freitag, 18.10.2019 von 15.00-18.00Uhr

im Konzertsaal der Landesmusikschule Kitzbühel und Umgebung, Traunsteinerweg 15, 6370 Kitzbühel

Es musizieren die Musikschüler*inne der Landesmusikschule Kitzbühel und Umgebung



Servicestelle
Demenz

Musik hören - Musik spüren

Ablauf und Umsetzung

Programm 15.00-15.30 **Ankommen**

15.30-16.00 **Volksmusik**

16.15-16.45 **Klassik**

16.15-16.45 **Pop/Rock**

ab 17.30 **Ausklang;
Abreisen**

dazwischen Kaffee und Kuchen



Besonderheiten



- Begrüßungen weglassen
- **Türe offen lassen und dies auch kundtun!**
- Besondere Bestuhlung
- Musikblöcke kurz lassen;
Zeitraumen einhalten
- Programm Abwechslungsreich gestalten

„Die richtige Musik lässt dich
entweder alles vergessen- oder
dich an alles erinnern...“



Musik hören - Musik spüren

DANKNE FÜR IHRE AUFMERKSAMKEIT

TV



Inhalt und Konzept, Servicestelle Demenz Katja Gasteiger
Bildrechte Caritas Salzburg Anita Hofmann

Musik hören - Musik spüren